

ABSTRAK

Khohiroh. 2018. *Tradisi Sekolah dalam Pembinaan Akhlak Siswa di Madrasah Aliyah Ubudiyah Bati-Bati Kabupaten Tanah Laut.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing (1) Dra. Hj. Suraijiah M. Pd (II) Dra. Hj Mudhi'ah M.Ag

Kata Kunci : Tradisi sekolah, Pembinaan Akhlak

Tradisi sekolah merupakan bagian dari budaya sekolah yang bersifat formal. Budaya sekolah yaitu serangkaian nilai, norma, tradisi, dan kebiasaan ditetapkan oleh pihak sekolah sebagai panduan bagi warga sekolah dalam berpikir, bersikap dan bertindak. Penelitian ini mengemukakan tentang tradisi sekolah dalam pembinaan akhlak siswa di Madrasah Aliyah Ubudiyah Bati-Bati Kabupaten Tanah Laut. Masalah yang menjadi pembahasan adalah bagaimana tradisi sekolah dalam pembinaan akhlak siswa di madrasah aliyah ubudiyah Bati-Bati Kabupaten Tanah Laut dengan kegiatan pembiasaan yang meliputi; Peringatan hari besar Islam, do'a bersama, berbusana Muslim, shalat berjama'ah, tadarrus Al-Qur'an, saling hormat dan toleransi, disiplin dan taat aturan, senyum, salam, sapa, sopan dan santun (5S), jujur dan kebersihan, serta faktor-faktor yang mempengaruhi budaya sekolah dalam pembinaan akhlak siswa di sekolah tersebut, baik faktor internal maupun faktor eksternalnya. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui secara jelas budaya sekolah yang diterapkan dalam pembinaan akhlak siswa di Madrasah Aliyah Ubudiyah Bati-Bati Kabupaten Tanah Laut, serta faktor yang mempengaruhi pelaksanaannya dalam pembinaan akhlak siswa.

Dalam penelitian ini, teknik pengumpulan data yang digunakan melalui observasi, wawancara dan dokumenter. Teknik analisis data menggunakan analisis *deskriptif kualitatif* dan pengambilan simpulan menggunakan metode *induktif*.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, tradisi sekolah dalam pembinaan akhlak siswa di Madrasah Aliyah Ubudiyah Bati-Bati Kabupaten Tanah Laut sudah terlaksana dengan baik yaitu dengan menanamkan kebiasaan-kebiasaan yang dapat membentuk akhlak mulia melalui pelaksanaan budaya sekolah, serta menanamkan kesadaran diri agar senantiasa berkepribadian baik. Dan faktor-faktor yang mempengaruhi tradisi sekolah dalam pembinaan akhlak siswa di Madrasah Aliyah Ubudiyah Bati-Bati Kabupaten Tanah Laut yaitu faktor internal yaitu kepribadian siswa, dan faktor eksternal yang meliputi lingkungan keluarga dan sekolah.